
（第３回） 

  新小学校開校準備検討委員会   特色づくり部会   会議録 

 

開催日時 １２月２日（火）      午後 ７時３０分 ～ ８時３３分 

場 所 
村民会館２階 
第５会議室 

出席者 委員９人中９人 記録者 
教育委員会事務局 

竹原 雄一 

【会議の内容】 
・前回までの検討結果をまとめた特色づくりの提案を塩崎部会長が説明をした。 
・米づくりについては、３小学校とも取り組んできているので、新小学校でも取り組んでほしい。
・提案の中に盛り込まれてはいないが、地域の特色を生かした和紙づくりをぜひ入れてほしい。

できるならば北部小学校が行っている「こうぞ」作りから取り組んでほしいという意見が出さ
れた。検討した結果、和紙づくりを提案に入れることとした。 

・南部小学校のスキー部については、学校で取り組むことによる利点はある。教師と児童の関わ
りの中でのスキー部（クロスカントリースキー）の活動は、意義のあることだと思う。ただし、
平日に加え土日も教師が携わっている現状は、教師には、負担になっている。近隣では、学校
の取り組みではなく、アルペンやジャンプのように社会体育に移行していっているので、新小
学校では、こうした例にならう必要があるのではいないか。 

 ・中部小学校全校ミュージカルについては、全校がステージに上がって演ずるのは、人数の関係
  で難しいのではないか。１、２年生は、コーラス専門で、３年生以上がステージに上がるな 
  ど工夫が必要となる。オリジナルの脚本なので難しさがあるのでないか。南部小学校や北部小
  学校の児童は、経験がないので不安がある。ミュージカルに限らず、それぞれの行事に関して

は、経験のある児童がリードしてもらえばいいのではないか。 
 ・北部小学校の全校登山は、全校で登山をすることに意義がある。縦割り班によって、高学年が
  低学年の面倒を見ながら登って行く姿は大変すばらしい。 

・これらの提案は、新小学校が学校行事に取り入れる際の指針になるが、実現については、最終
的には新小学校に任せることになる。結果として、取り入れられない行事等も出てくる可能性
はある。 

 ・今回の会議で、具体的な提案がまとまったので、定期的に部会を開いての検討は、検討を要す
る事項が出てこない限り、行わないこととした。 

【まとめ】 
 ・南部小学校のスキー部、中部小学校のミュージカル、北部小学校の全校登山のように各校で一

番特色ある活動は、可能な限り、残していってほしいということとした。 
・今回の会議で具体的な特色づくり部会の提案がまとまったので、新小学校開校準備検討委員会

の全体会で報告し、意見を求めることとした。 
 ・今後、定期的な部会の会議は、開催しないこととした。 

 


